

Verlautbarungen am 2. August 2020

Pfarrverband Kanisfluh

Au und Rehmen

Morgen/Heute um 11 Uhr 15 ist in Rehmen Tauffeier für Paul Geiger aus Arzl im Pitztal, für Ida-Marie Geiger aus St. Leonhard im Pitztal und für Magdalena Zimmermann, Rehmen 155, erstes Kind von Elias Geiger und Corinne Zimmermann.

Am Mittwoch um 14 Uhr ist Messfeier mit dem Priestergebetskreis Pfr. Fäßler.

Am Freitag ist in Rehmen stille Anbetung von 15 bis 19 Uhr, um 19 Uhr beten wir den Rosenkranz und um 19 Uhr feiern wir Herz Jesu Abendmesse.

Das Kirchenopfer für die MIVA betrug in Rehmen 100,99 und in Au 321,72 Euro. Ein herzliches Vergelt's Gott dafür.

Damüls

Am Dienstag um 19 Uhr beten wir den Sammelrosenkranz und um 19 Uhr 30 feiern wir Abendmesse mit Gedenken für Rosa Rützler aus Dornbirn gestorben am 8. August 2006.

Am kommenden Sonntag ist Messfeier um 10 Uhr, um 9 Uhr 30 beten wir den Sammelrosenkranz.

Mellau

Gottesdienste sind am Montag um 9 Uhr, am Mittwoch um 19 Uhr 30 und am Freitag um 8 Uhr. Eine halbe Stunde vorher beten wir den Rosenkranz.

Die Vorabendmesse ist am nächsten Samstag um 18 Uhr in Schnepfau.

Das Kirchenopfer für die MIVA betrug 83,66 Euro. Ein herzliches Vergelt's Gott dafür.

Schnepfau

Während der Ferien entfällt der Gottesdienst am Dienstag um 8 Uhr 15.

Am Donnerstag um 19 Uhr feiern wir Monatsmesse mit Pfarrer Pius Fäßler.

Die Vorabendmesse ist am kommenden Samstag um 18 Uhr in Schnepfau.

Das Kirchenopfer für die MIVA ergab den Betrag von 327,15 Euro auf der Alpe Weißenbach und 92,43 in der Pfarrkirche. Dafür ein herzliches Vergelt's Gott.

